



Themenblatt: Dachflächenfenster

## / Dachflächenfenster: der ideale Licht-Einfall.

Im Gegensatz zu Gauben sind Dachflächenfenster direkt in die schrägen Dachflächen eingelassen und haben denselben oder fast denselben Neigungswinkel wie das Dach. Sie sorgen für viel direktes Tageslicht von oben, ermöglichen eine bequeme Belüftung und bringen ein Plus an Wohnlichkeit unters Dach.

Werden ins Dach eingelassene Fensterflächen von Anfang an entsprechend eingeplant, lassen sich großzügige Panorama-Lösungen am einfachsten realisieren. Beim nachträglichen Einbau beschränkt man sich dagegen in der Regel gern auf Fensterbreiten, die auf die Sparrenzwischenräume abgestimmt sind. Aber auch ein Nachrüsten mit breiteren Fensterflächen ist möglich, wenn die Dachkonstruktion entsprechend angepasst wird.

Für solche Arbeiten ist es zwingend erforderlich, einen Fachbetrieb zu beauftragen, denn von der fachgerechten Ausführung hängt die Statik des gesamten Dachs ab!

> Je nach örtlichem Bau-recht kann es einfacher sein, ein Dachfenster einzubauen als eine Gaube. Es ist günstiger – und nicht selten sogar attraktiver, denn mit Lichteinfall von oben ist es drinnen länger hell. Und wo sonst ist man Sonne, Mond und Sternen, Regen und Wolken so nah?

Weitere Pluspunkte der Dachflächenfenster sind die vielfältigen Funktionen und Ausstattungsmöglichkeiten. Es gibt automatische und von Hand zu bedienende Ausführungen zum Klappen oder Schwingen, sie können als Ausstieg oder mit ausklappbarem Dachbalkon konstruiert sein, Außenrolläden oder Innenjalousien haben, selbstreinigend sein, sind mit Solarstromelementen, Schließautomatik und Regenschallschutz, aus Holz oder Kunststoff mit Holzkern erhältlich. Wir beraten Sie gern, informieren Sie auch über die einschlägigen Bauordnungsvorschriften und stellen die notwendigen Unterlagen bereit, falls eine Baugenehmigung eingeholt werden muss.

